

ABSTRAK

Nurul Agni Fauziah ,Penyuluhan Bina Keluarga Balita sebagai upaya Meningkatkan Keterampilan Pola Asuh Orang tua (Penelitian di BKB Holistik Integatif Al-Hikmah Desa Cidulang Kecamatan Cikijing).

Setiap orangtua pasti akan memberikan pengasuhan yang terbaik untuk anaknya yang disesuaikan dengan kebutuhan sang anak, manusia pasti memiliki keinginan untuk menikah dan memiliki keluarga, yang bahagia. Lalu dikarunia Anak. Anak merupakan sebuah amanah atau anugrah yang diberikan oleh Allah untuk senantiasa di didik dan dirawat dengan cinta kasih. Orangtua mempunyai tanggung jawab untuk memberikan pendidikan agar anak mempunyai karakter yang kuat, baik dan berakhlak baik di masa yang akan datang. Setiap orangtua pasti akan mempunyai cara yang berbeda dalam memberikan pendidikan kepada anaknya.

Tujuan dari penelitian ini adalah karena adanya perbedaan latar belakang pendidikan orangtua, pekerjaan orangtua, ini menjadikan adanya perbedaan dalam memberikan pola pengasuhan pada anak. Dari permasalahan tersebut untuk menunjang pengetahuan dan keterampilan pola asuh orang tua dalam mendidik anak diperlukan arahan, informasi, pengetahuan, dan bacaan mengenai pola pengasuhan anak yang di dapat dari berbagai sumber salahsatunya adanya Bimbingan Keluarga Balita (BKB) yang dapat diikuti oleh para orangtua. untuk mengetahui bagaimana proses penyuluhan Bina Keluarga Balita HI Al-Hikmah Desa Cidulang, dalam upaya meningkatkan keterampilan pola asuh orangtua

Penelitian ini dilandasi oleh pemikiran Anwar Sutoyo, bimbingan dan konseling islam ialah salah satu cara yang mampu menolong serta membantu seseorang agar kembali pada fitrahnya atau meningkatkan fitrahnya, dengan mempunyai upaya dalam memperdayakan akal atau pikiran, keimanan serta rasa ingin yang diberikan oleh Allah SWT, dengan adanya program kegiatan penyuluhan Bina Keluarga Balita pada masyarakat khususnya orangtua yang mempunyai balita dapat membantu atau menolong orangtua balita untuk mengembangkan fitrahnya sebagai orangtua dengan cara yang benar yang telah diberikan oleh Allah SWT. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan tujuan agar dapat memberikan gambaran yang jelas tentang Proses penyuluhan Bina Keluarga Balita dalam upaya meningkatkan keterampilan pola asuh orangtua.

Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah dengan dilaksanakannya obeservasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan ialah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil dari penelitian ini ialah Proses kegiatan penyuluhan Bina Keluarga Balita HI Al-Hikmah telah berjalan dengan cukup baik karena dengan adanya kegiatan BKB ini para orangtua yang aktif mengikuti penyuluhan dapat meningkatkan pengetahuan mereka dalam memberikan pola pengasuhan kepada anak, namun para orangtua yang aktif mengikuti penyuluhan ini baru sampai tahap menambah pengetahuan, dikarenakan belum dapat menerapkan pada kehidupannya sehari hari dalam menghadapi anak dan juga masih kurangnya kesadaran masyarakat dalam pentingnya mengikuti pendidikan non formal ini dalam meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam pemberian pengasuhan kepada anak balita.

Kata Kunci : Penyuluhan, Bina Keluarga Balita, Pola Asuh